



Destinos de Costa Rica para vivir una luna de miel diferente

- Costa Rica ofrece numerosos lugares para vivir una luna de miel inolvidable a la vez que activa.
- Hacer kitesurf en playas solitarias, convivir con pueblos indígenas o relajarse en las aguas termales de un volcán son algunas de las actividades para realizar en la luna de miel.

Madrid, 07 de junio 2016. Románticos atardeceres, playas de ensueño y un clima envidiable durante todo el año son solo algunos de los elementos que hacen que Costa Rica sea un destino perfecto para las lunas de miel. Las parejas que viajan al país tico en busca de aventura pero sin sacrificar el lujo y el confort encuentran lo mejor de cada una.

Cuatro planes alternativos en Costa Rica

Kitesurf para disfrutar del viento de Papagayo: La aventura comienza al norte de la costa de Guanacaste, en Bahía Salinas donde los vientos provenientes de la Cordillera de América

Central traen, además de polvo rico en nutrientes para el océano que proporciona alimento para diversa vida marina, uno de los mejores vientos para practicar el kitesurf. Playa Copal es uno de los lugares recomendados para practicar Kitesurf. Se puede practicar este deporte también en playas que llegan hasta la Península de Nicoya.

Hotel Andaz Península Papagayo: Completamente rodeado de bosque tropical, este hotel aún a perfectamente elementos naturales como el agua y la madera con una arquitectura contemporánea y un mobiliario natural que rinde homenaje a su entorno sin igual.

□ <http://papagayo.andaz.hyatt.com/en/hotel/home.html>

Hacer kayak de noche en un mar luminoso: Practicar kayak en la oscuridad es una experiencia completamente diferente a realizarlo a la luz del día. Cuando los ojos se acostumbran a la oscuridad, todos los sentidos se agudizan pudiendo disfrutar del sonido de las aves, los peces alimentándose en la superficie del agua o sentir la tranquilidad de estar flotando sobre un ser vivo. En la zona del Golfo de Nicoya, más concretamente en la zona de Playa Órganos, practicar kayak nocturno se convierte en una experiencia inolvidable. El agua del mar que rodea el kayak se ilumina a medida que crea olas debido a un fenómeno de la naturaleza llamado bioluminiscencia, la luz creada por los organismos vivos que se encuentran en el mar, y cada golpe de remo es un fuego artificial. Es como navegar a través de un cielo azul líquido lleno de estrellas.

Hotel Capitán Suizo: precioso hotel con 5 niveles de CST. Con un entorno natural, playas de ensueño y una decoración relajante.

<http://www.hotelcapitansuizo.com/index.php/ES/>

Visitar un territorio indígena: Volver a los orígenes es una experiencia única. La manera más auténtica de conocer parte de importante de la historia de Costa Rica es conocer a los pueblos indígenas que todavía viven tal y como lo hacían sus antepasados. Es posible visitar el territorio indígena Bribri de Talamanca, que permite conocer más a esta cultura de los indígenas y admirar su artesanía, aprender sobre el cacao o las plantas medicinales que siguen utilizando en la actualidad. Situados en la zona de Puerto Viejo y tras un viaje de un par de horas por el río Yorkín, división natural entre Costa Rica y Panamá, es posible pasar varios

días con ellos durmiendo en las cabañas de madera hechas por ellos y viviendo como uno más del grupo.

Hotel Almendros y Corales: Localizado en la exuberante selva del Refugio de Vida Salvaje Gandoca Manzanillo pone a disposición del cliente un resort de playa al tiempo que un campamento de safari y un hotel boutique ecológico.

<http://www.almendrosycorales.com/>

Rejuvenecer con las aguas termales del Volcán Tenorio: Costa Rica es famoso por sus volcanes y sus aguas termales. Finalizar la luna de miel con un capricho y poniéndose a tono para el regreso a la realidad es una buena elección. En el Volcán Tenorio, además de disfrutar de una cama con vistas espectaculares, puede uno bañarse y nadar en piscinas naturales de agua caliente o en los arroyos con aguas naturales climatizadas que contienen un alto porcentaje y volumen de minerales volcánicos ricos y saludables. Las aguas termales son espacios del río que reciben corrientes de calor y minerales volcánicos y que permanecen a temperaturas cálidas para hacer las delicias de los bañistas. Estas “piscinitas” son el único lugar del parque que admite el ingreso de bañistas a sus aguas y son un lugar de descanso obligatorio.

Hotel Heliconia: Este acogedor hotel está ubicado en plena selva tropical en la que se pueden observar cientos de aves y animales exóticos. Ofrece una vista panorámica de Monteverde y sus alrededores

<http://www.hotelheliconia.com/about/>

Para más información sobre Costa Rica: www.visitecostarica.com